

Embajador boliviano condena bloqueo estadounidense contra Cuba



La Habana, 14 sep (RHC) El embajador de Bolivia en Cuba, Juan Ramón Quintana, condenó enérgicamente el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos a la isla desde hace casi 60 años.

En declaraciones exclusivas a Radio Habana Cuba, el diplomático boliviano consideró esa práctica una guerra permanente y asimétrica contra un país territorialmente pequeño, pero con una capacidad de resistencia admirable contra esa medida criminal y genocida, sentenció.

Juan Ramón Quintana opinó que el bloque es la expresión de una política de escarmiento para que no se repita ni en América Latina ni en el mundo el ejemplo de resistencia que significa el pueblo cubano.

Destacó que los poderes que gobiernan en Estados Unidos construyen una narrativa para preservar esa medida a pesar de que buena parte de la ciudadanía norteamericana no está de acuerdo con esa postura y se lo ha amostrado persistentemente.

Aseguró que de no ser por el bloqueo Cuba podría desarrollar su propio proyecto socialista y sería la vanguardia más democrática, moderna y ejemplar en el mundo por lo cual varios países seguirían el modelo cubano.

Bolivia ratificará su condena enérgica al bloqueo, en el marco de las Naciones Unidas, concluyó el embajador Juan Ramón Quintana.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/171638-embajador-boliviano-condena-bloqueo-estadounidense-contra-cuba>



Radio Habana Cuba